

名古屋支部 レジエンド「ガツツ米田」

気が付けば、この名古屋支部の総会参加者では最年長になつてしましました。総会の時は支部の皆様には、毎回お世話になりありがとうございました。總会の

ふと思ひ計算すると
はなんと、卒業後ちょうど60
年……びつくりです。今は亡
き主人の転勤でこの愛知県小
牧市に移つてからは、間もなく
く50年です。あらためて数字
にしてみると、時の流れの速
さに、そして経つた時間に、
いや～驚かされます。

で、友人たちからは羨ましがられるやら、「ボケるよ！」とおどされるやら……（笑）。あまり会社以外でのお付き合いがない私にとりましては、

年に一度のこの総会は、本当に楽しみにしている行事です。総会でお馴染みの方が、体調が悪かつたり、ご都合がつかなかつたりで欠席されると、少し寂しく感じつつも、お会いできた皆様とは、心から楽しい時間を過ごさせていただいています。

会社を辞めたら函館の同窓会総会や同期会に参加し、「本部の皆様にもお会いできたならなあ」と密かな思いを胸に抱いております。

そのためには元気でいなければいけませんね、まずは来年の名古屋支部総会に参加できるよう願いつつ筆をおかせていただきます。

— 今回の参加者一覧 —

塩 佐 小 池 小 水 長 米 長 南
々 谷 木 野 田 川 野 田 田 川 部
美 邦 雅 國 紀 逸 幹 綾 ト 俊
津 子 子 恵 明 明 郎 夫 子 子 孝



名古屋支部 総会 2014年11月9日（日）於：ザサイプレスメルキュールホテル名古屋

ありがたいことに、77歳の今も、40年勤務している会社に、パートとして使っていただけでおり、毎日フルタイムで、頑張つて通っています。と、申しましても、同居している長女に「もう自転車は危ないから」と言われ、車での送り迎えに甘えております。

歌』を齐唱・合唱しましたが、厳しく指導された世代ですので、身に付いていてしつかり歌えましたよ！

あの頃は、一年生の1学期の間、毎日放課後に練習させられました。严つい顔の応援団の先輩がじつと見ていて、怖かった思い出があります。

総会のあと、家では『応援

塩佐小池小水長米長南
々谷
谷木野田川野田田川部
美邦雅國紀逸幹綾ト俊
津子子恵明明郎夫子孝

A photograph of four elderly men in dark suits and ties standing side-by-side. They appear to be at a formal event or conference. The man on the far left has white hair and glasses. The man next to him is wearing a red tie and glasses. The third man from the left is wearing a blue tie and glasses. The man on the far right is wearing a brown suit and glasses. In the background, there is a wooden panel wall and a doorway. A yellow banner is visible above the doorway, containing Japanese text.

式進行	開会挨拶	向軒事長
監査會計	本部來賓挨拶	水野氏
佐々木(邦)	佐々木副会長・向出副会長	佐々木副会長
塩谷	佐々木副会長	佐々木副会長
乾杯	本部	本部
報告	部	部
會計	來賓挨拶	開会挨拶
監査	本部	式進行

一 桜司
二 山根司
三 合わせて
斎唱・合唱

■ ■ ■
名古屋支部
函商同窓会 & 懇親会次第
2014年11月9日(日)
『ザサインプレスメルキュール
ホテル名古屋』にて
13 12 受付開始
.. 00 ..
.. 00 ..
.. 00 ..
開 会

D V D鑑賞
本部広報制作
「春の五稜郭公園」
「北辰吹奏楽団定期演奏会
〔昨年開催の本部総会〕
近況報告 各々報告
歓談